

Pour diffusion immédiate – Tolothenaz, le 19 mai 2025

Steiner Construction devient Alpenda

Un nom et une identité au plus près de nos racines

Le choix d'«Alpenda», inspiré du plus grand massif d'Europe, souligne notre attachement aux Alpes comme à la région lémanique. La signature graphique, sobre et épurée, incarne l'engagement vers l'essentiel et la volonté de progresser avec détermination. Le rouge profond, couleur de l'action, renforce notre dynamisme et notre sens de l'effort.

Cette évolution marque une étape symbolique pour les 200 collaborateurs d'Alpenda, ses clients, et l'ensemble de ses partenaires. Elle renforce 80 ans de présence continue en Suisse romande, au service des intérêts de nos clients et du développement des territoires. Au travers de sa nouvelle identité, Alpenda réaffirme son engagement et son ancrage dans l'ensemble des cantons suisses où elle est actuellement active.

« En tant que société du Groupe DEMATHIEU BARD, Alpenda revendique une approche exigeante, basée sur l'engagement, la recherche de l'excellence et la création de valeur partagée pour nos clients, nos employés et nos partenaires. » déclare Pascal Langeron, Directeur Général d'Alpenda.

Déploiement opérationnel

Dès aujourd'hui, la nouvelle identité Alpenda est déclinée sur l'ensemble de nos chantiers, de notre siège social et de nos succursales de Genève et Berne.

Contact médias : Alexis Delmege – Voxia communication
alexis.delmege@voxia.ch / 076 382 68 18

Nous contacter pour recevoir des visuels en HD

À propos d'Alpenda

Alpenda est une Entreprise Totale et Générale dont le siège social est à Tolothenaz (VD). L'entreprise compte plus 200 collaborateurs et cumule 80 ans d'expérience en Suisse romande et dans le canton de Berne.

Spécialisée dans la conception et la réalisation de logements et d'ouvrages fonctionnels (bureaux, manufactures, centres commerciaux, hôtels, hôpitaux...) Alpenda possède également une expertise reconnue dans la rénovation, l'assainissement et la transformation de bâtiments existants, ainsi que dans la réalisation de projets de prestige.

Soucieuse de l'éthique, de l'environnement et de la qualité de vie, Alpenda s'engage à concevoir et construire des ouvrages performants, durables et respectueux des femmes et des hommes qui y vivent. Alpenda est la filiale suisse du Groupe DEMATHIEU BARD.